

鮮魚や地元産野菜、フリマなどで賑わう

## 「紀の宝みなと市」お盆まつりを開催

新鮮な魚介類や地元産野菜、惣菜、手作りお菓子、フリマなどで人気の「紀の宝みなと市」が8月11日、「お盆まつり」として鵜殿港で開催され、約750人が来場しました。

みなと市では、テント市や軽トラ市、多数のフリーマーケットに加え、アクアボール、アクアチューブに入っただけの水アクティビティやガラポン抽選会を行いました。

水上アクティビティでは子どもたちが、ボールやチューブの中で元気よくはしゃぎまわり、ステージでは、太鼓やストリートダンス、フラダンスが披露され、会場は力強い演奏や踊りなどで賑わっていました。

Town topics

8

11



01. 大勢の来場者で賑わうみなと市。02. アクアボールとアクアチューブ。



新ALTのジョシュさん(左)とクラークさん(右)

交流を通して英語や文化を学ぶ

## 新たにALT2名が着任

英語や外国の文化、外国人との交流の大切さを子どもたちに学んでもらうため、町は新たな外国語指導助手(ALT)として、7月30日にアメリカ、イリノイ州出身のスミス・クラーク・ケッターズさんを、8月6日にイギリス、ノーサンプトンシャー州出身のクルプリー・ジョシュ・ロバートさんを任用しました。

クラークさんは「子どもたちが英語を好きになるように楽しい授業にしたい」、ジョシュさんは「子どもたちに会うのを楽しみにしています」と話していました。

## 中能登町の一大イベント「織姫夏ものがたり」に参加 中能登町と物産・文化交流をはかる

町は7月28日、姉妹町提携の協定を締結している石川県中能登町と交流を図るため、中能登町のお祭り「織姫夏ものがたり」に参加しました。

模擬店広場には「紀宝町」のブースが設けられ、ハウスみかんやみかんジュース、マイヤーレモンの加工品など町の特産品を販売しました。今年で7回目の参加となりますが、お客さんのなかには毎年みかんを買いに来てくれる方も多くいて、ハウスみかんはすぐに完売してしまうほど好評で、特産品を通じた交流が進んでいる様子が伺えました。

また、創作太鼓紀宝楽のみなさんが、息のあった太鼓の演奏をステージで披露し、勇壮な太鼓の演奏で観客たちを魅了していました。

Town topics

7

28



01. ハウスみかんの販売コーナーには長蛇の列ができました。02. 迫力ある太鼓の演奏が会場を盛り上げていました。



川に流された人を救助する訓練

町・消防本部・警察が合同で

## 熊野川で水難救助訓練を実施

町と熊野市消防本部、紀宝警察署は7月18日、北桧杖地区の熊野川で水難救助訓練を実施しました。

これは、夏季に川や海での水難事故が発生しやすいことから、関係機関との連携を強化し、現場での活動を迅速かつ円滑に進められるようにと、毎年この時期に行われているものです。

今年は、総勢26人が参加し、ボートの操縦やボートからの救助方法、救命索発射銃の使用方法などを確認しました。

Town topics

7

18

協定から4回目の共同作業

## 飛雪の滝百姓塾と岡谷鋼機が稲刈り

愛知県名古屋市の岡谷鋼機株式会社は8月18日、浅里地区で社会貢献活動の一環として稲刈りを行いました。

岡谷鋼機株式会社は、平成27年4月に紀宝町浅里地区の農事組合法人飛雪の滝百姓塾と「農山村活性化の取組に関する協定」を締結し、田植えや稲刈りなどの活動を行っています。

今回の活動には、岡谷鋼機株式会社の社員や家族の計18名が参加し、百姓塾のメンバーに教えてもらいながら「結びの神」の稲穂を手作業で一束一束刈っていました。

Town topics

8

18



約8アールの稲刈り作業を行いました

夏休み中の小学生を対象に

## 熊野尾鷲道路(Ⅱ期)などを見学

町と国土交通省紀勢国道事務所は8月8日、近畿自動車道紀勢線親子見学会を開催しました。

これは夏休み中の小学生を対象に、現在工事が進められている熊野尾鷲道路(Ⅱ期)のトンネル坑内の見学などを通して、道路に興味をもってもらうとともに、夏休みの自由研究の題材とできるように企画したものです。

参加した子どもら14人は、トンネル坑内でトンネルを作るための工程や機械などの説明を受けました。その後濁った水をきれいにする実験や30トンダンプの試乗体験、緊急避難施設への避難体験を行いました。

参加した子どもたちは「トンネルを掘るのは大変だとわかった」「実験がおもしろかった」と話していました。

Town topics

8

8



01. 濁った水に薬品を入れてかき混ぜると…。02. 工事途中のトンネルの坑内。

